
Aún no cultivarán maíz transgénico comercial (El Financiero 18/10/12)

Aún no cultivarán maíz transgénico comercial (El Financiero 18/10/12)Héctor A. Chávez Maya Jueves, 18 de octubre
de 2012 Falta publicar el decreto de biodiversidad.La próxima semana ya estaría en el Diario Oficial.Listos, el trabajo
técnico y la parte jurídica: Mayorga.  La siembra de maíz transgénico en su etapa comercial quedará pendiente para la
próxima administración, pues aún falta publicar el decreto sobre centros de origen y biodiversidad genética como
mandata la Ley de Bioseguridad y Organismos Genéticamente Modificados, dijo Francisco Mayorga Castañeda.  En
entrevista en el marco de la inauguración del Pabellón del Vino Mexicano, el secretario de Agricultura afirmó que el trabajo
técnico y la parte jurídica están listos, por lo que podría ser la próxima semana cuando se publique en el Diario Oficial de
la Federación (DOF).  Pero aún falta por cumplirse el requisito de las normas, cuyo tiempo de elaboración en más amplio,
aclaró.  No obstante se prevé que todo esté listo para iniciar la siembra comercial en el ciclo primavera-verano 2013.  "Yo
espero firmarlo porque ya el trabajo está terminado, pero falta la firma de Semarnat."  Explicó que se pedía que el maíz
transgénico se pudiera liberar a escala comercial para el próximo ciclo otoño-invierno en Sinaloa, lo que implicaría que
todo estuviera listo para noviembre debido a que las siembras empiezan en diciembre.  Sin embargo, al tratarse de
semillas que no están en el país tendrían que importarse, y ya "los tiempos no nos dan; probablemente para el
primavera-verano se podría, pero en el otoño-invierno ya lo veo muy difícil".  Sin daños  A pesar de que en otros países
se han presentado estudios que muestran un presunto daños a animales que son alimentados con organismos
genéticamente modificados, el funcionario dijo que se tienen muchas más evidencias con los animales domésticos
que en todo el mundo, y toda su vida han consumido transgénicos sin mostrar algún deterioro en su salud ni
comportamiento anormal.  "Entonces hay que poner las cosas en su contexto; es un estudio que hay que tomar en
cuenta, pero la evidencia del otro lado también es abrumadora."   
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